
6 Pièces

261 m²

Réf. SP406

3 675 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Niché  dans  un  environnement  exclusif,  cette  résidence  bourgeoise  au

coeur de la Californie nous vous proposons ce sublime appartement de

caractère  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de

qualité.L'appartement  offre  un  immense  double  séjour  avec  une  vue

panoramique  sur  la  mer.3  chambres  en  suite  avec  dressing,  une

buanderie.Cette  résidence  prestigieuse  offre  également  un  accès

privilégié  à  deux  terrains  de  tennis,  residence  avec  concierge  à

l'année.Un  garage  complète  ce  bienLes  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

In an exclusive environment, this bourgeois residence in the heart of California, we

offer  you  this  sublime  character  apartment  completely  renovated  with  quality

materials.The apartment offers a huge double living room with a panoramic view of

the  sea.3  en-suite  bedrooms  with  dressing  room,  laundry  room.This  prestigious

residence  also  offers  privileged  access  to  two  tennis  courts,  residence  with

year-round concierge.Information on the risks to which this  property is  exposed is

available on the Géorisques website:

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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